

吉野ヶ里町立東脊振小学校

学校教育目標

# 校長室だより

## 夢に向かって輝く児童の育成

児童数 360名 (3人増えました!) No.82

令和3年10月13日 文責 校長 林 寛 ポカもん



### バス旅行 1~5年生

新型コロナウイルス感染症の影響で、目的地を佐賀県内に変更して実施したバス旅行でしたが、好天に恵まれて楽しい1日となりました。帰ってきた子供たちは、疲れた様子を見せつつも、笑顔で楽しかった様子を話してくれています。佐賀支え合い活動の一環でお菓子などをお土産として持ち帰っていたので、家庭でも子供たちから楽しい報告があったのではないかと思います。町の文化体育館の駐車場の利用をさせてもらったため、バスの乗降が大変スムーズになりました。



- ① 1年生 どんぐり村で動物とのふれあい
- ② 2年生 リンゴ狩り体験
- ③ 3年生 宇宙科学館で巨大シャボン玉作り
- ④ 4年生 有田焼の絵付け体験
- ⑤ 5年生 船に乗って唐津の海をクルージング

旅行前の全校朝会の中で、「『吉野ヶ里町にないのに見学地にあるもの』や『吉野ヶ里町にあるのに見学地にないもの』を探してきてください」という話をしていました。普段暮らしているふるさと吉野ヶ里町の良さに気付く機会になったかと思います。お弁当作りありがとうございました。

### 車いす体験 4年生

4年生は、総合的な学習の時間をつかって福祉について勉強しています。10月1日に鳥栖市から芹田洋志(せり



たひろし すみか代表理事)先生を呼んで、車いすのことや生活のこと等をお話していただきました。芹田先生は日常生活で電動車いすを使用されていて、子供たちの質問にもわかりやすく答えてくださいました。午後からは、町の社会福祉協議会の方たちにお世話になって体育館を使って車いすと補助者の体験をしました。



※10月なのに日中の暑さが30度を超えています。外遊びの時間を短くしています

※引き続き、毎朝の登校前の健康観察と検温をお願いします(本人や同居家族にかせ症状がある時は登校させない)。

東小学校

HPへ⇒

